

Laut Berichterstattung des General-Anzeigers vom 24.08.2019 ist es im Stadtgebiet Bad Honnef zu großen Verlusten im Waldbestand gekommen. Grund dazu sei der Befall der Fichten mit Borkenkäfern, der Befall falle wegen der langen Trockenperiode dieses Jahr massiver aus.

1. Gibt es aktuelle Erkenntnisse wie sich die Situation im Stadtgebiet Sankt Augustin verhält, bzw. ist aktuell bekannt wie viele Bäume aufgrund des Befalls durch Borkenkäfer und wegen eventueller anderer Schäden durch die Trockenheit gefällt werden müssen oder in diesem Jahr bereits gefällt werden?
2. Falls es größere Schäden geben sollte: Gibt es für Sankt Augustin einen aktualisierten Wiederaufforstungsplan?
3. Wieviel Waldgebiet ist in städtischem Eigentum?

Wir bitten die Fragen auch schriftlich zu beantworten.

gez.
Karl-Heinz Schütze


Stefanie Jung